

LAS MINAS DEL RHUR PASAN A MANOS ALEMANAS

Conviene ingleses y yanquis en que el nivel de producción se eleve al de antes de la guerra

WASHINGTON. — En el primer convenio angloamericano que determina el peso de la administración de las minas del Ruhr a manos alemanas, los dos países ocupantes acordaron tener igual voz. El convenio estipula que la producción carbonífera del Ruhr se elevará al nivel de la anteguerra en cuanto sea posible. De esta manera quedan completadas las discusiones sobre el problema iniciadas el día 10 de agosto.

Los funcionarios del Gobierno han explicado que en el acuerdo

queda comprendido el plan de 25 millones de dólares, de los cuales 15 millones serán empleados en la adquisición de 100 000 toneladas de acero norteamericano, y 10 en la de otros artículos necesarios para la explotación de las minas, todo ello en un plazo máximo de seis meses. La mayor parte de la producción de acero será dedicada a las necesidades de transporte.

Se afirma que a pesar de la escasez se podrá adquirir acero localmente, pero que debe tenerse presente que las locomotoras y los vagones para el transporte de las mercancías alemanas se están inutilizando con mayor rapidez que pueden ser sustituidos o incluso reparados.

Añadieron los informantes que las importaciones serán abonadas por la Comisión de Importación y Exportación, de sus propios fondos, y que el aumento en el precio de exportación de carbón del Ruhr, de 10 hasta 14 o 15 dólares por tonelada, aumentará los ingresos anuales en 40 o 50 millones de dólares. Se calcula que las importaciones en Alemania para mantener dentro de la zona fusionada angloamericana una ración de 1 550 calorías, costarán en 1948 seiscientos millones de dólares.

Aunque se llegó a un acuerdo sobre la administración y fiscalización de las minas por resolver el asunto de una posible socialización. Gran Bretaña manifestó su deseo de socializarlas, a lo cual se opusieron energicamente los Estados Unidos.

El convenio subraya el importante papel que en el aumento de la producción significará el ad-

cuando aumento de las raciones alimenticias, y especifica que es de la mayor importancia, que regular y puntualmente se facilite un racionamiento a base de 1.550 calorías en todos los distritos mineros de la zona fusionada. El convenio expone el propósito de llegar cuanto antes a las 1 800 calorías.

Las minas del Ruhr estuvieron bajo la jurisdicción británica desde julio de 1945, y siguiendo las directrices de una Junta de Control de Carbón. Esta Junta ha venido sosteniendo que la baja en la extracción del carbón debía atribuirse en primer lugar a la ineficacia de los métodos administrativos británicos.

Por el convenio firmado la administración de las minas será devuelta a Alemania, pero sus operaciones seguirán sujetas a una severa fiscalización angloamericana.

El principal interés norteamericano en la extracción del carbón del Ruhr estriba en la importancia que el Gobierno de Washington atribuye a este combustible para una rápida reconstrucción europea conforme el plan Marshall. El Gobierno de Washington cree que mientras no haya más carbón que el que hay ahora, todo el plan se verá entorpecido. — EFE.

En la Argentina se concede el voto a la mujer

BUENOS AIRES. — Ha sido concedido el voto a la mujer. La Cámara de Diputados aprobó por unanimidad la ley que proponía la concesión de los votos políticos — para elegir presidente, diputados y senadores — a las mujeres. Como dicha ley ya había sido aprobada por el Senado, entra en vigor en el momento de su aprobación. — EFE.

Su Santidad Pío XII recibe por cuarta vez a Myron Taylor

CASTELGANDOLFO (Italia). — Su Santidad el Papa Pío XII ha recibido en audiencia privada al representante personal del Presidente Truman cerca de la Santa Sede, Myron Taylor. Esta es la cuarta vez que le recibe desde su llegada a Italia. — EFE.

El jefe del partido socialista de izquierdas invita a De Gasperi a abandonar el Poder

ROMA. — El jefe del ala izquierda del partido socialista, Pietro Nenni, ha invitado a De Gasperi a presentar la dimisión si no quiere ser derribado por la implacable oposición de la mayoría de los diputados. Nenni ha exigido que el Gobierno celebre inmediatamente un debate sobre su moción de no confianza.

Al reunirse anoche la Asamblea, De Gasperi fijó el día 23 del actual como fecha para poner a discusión la moción que se había presentado. Manifestó que por la ausencia del ministro de Presupuestos, que ha ido a Londres para tomar parte en una conferencia, no valía la pena iniciar un debate sobre la cuestión económica. Nenni accedió a la petición del primer ministro. — EFE.

El Padre Santo, cumpliendo el mandato divino de adoctrinar a los fieles, aprovecha las grandes Asambleas cristianas para hacerlo de manera adecuada. Recientemente lo ha hecho con los católicos de Francia reunidos en la gran ciudad de Nantes con motivo de celebrarse el Congreso Eucarístico Nacional. Y en su mensaje ha expuesto como idea fundamental: la necesidad de propagar por todas partes las doctrinas sociales de la Iglesia, únicas capaces de pacificar verdaderamente al mundo, tan olvidadas hoy. El secreto de muchos triunfos está en la propaganda. De ello da testimonio cumplidísimo la experiencia diaria. Aquel emigrado nuestro a Ultramar que a fuerza de campanillazos y salta en medio de las plazas públicas, logró obtener un pequeño capital base de su fortuna, haciendo comprar como el mejor remedio contra el dolor lo que no era más que unas hierbas intrascendentes e inofensivas servidas en bien preparados paquetitos, dice bien a las claras lo que puede servir la propaganda. A nosotros debía bastar para nuestras actuaciones proselitistas el ejemplo de Nuestro Señor Jesucristo en sus afanes constantes de divulgación de sus doctrinas salvadoras. Que bien penetrado estaba San Pablo de esta idea cuando decía: «¡Ay de mí si no evangelizara!» «¡Ay de nosotros — dírenos con el Papa — si llamamos cuando debemos no silenciar la verdad si no publicarla en todas partes!» Y ello no sólo con palabras sino principalmente con obras. Mucho más eficaz que decir a las turbas preciosos discursos sobre el amor será que ellas, contemplándonos en nuestro vivir, puedan decir aquellas memorables palabras que tanto se oían en los primeros años del cristianismo: «Mirad como se aman».

¡Ah! Si mientras hablamos del pan procuramos darle; si al mismo tiempo que discurremos sobre el estado moral del mundo, lamentando sus desvaríos, somos cada día un poco más morales, y si, aunque sea acortando los elogios a las Encíclicas sociales de los Pontífices, dedicamos más energías a ponerlas en práctica, ¿qué corazón de buena voluntad se nos podrá resistir? Si esto hacemos, los campanillazos de los charlatanes del error se perderán en el vacío, sin dejar rastro de sí en las almas sobre las que actúan.

Jerusalén a oscuras a consecuencia de una explosión

“La tregua ha terminado”, dice la organización terrorista judía

JERUSALEN. — Se ha producido una explosión en la parte baja de Jerusalén que ha dejado toda la ciudad a oscuras. El ataque coincidió con un comunicado de la organización terrorista judía enviado a todos los periódicos, en el que dice que «la tregua puede considerarse como terminada». — EFE.

Los del «Exodo» desembarcaron apresuradamente por temor a una bomba

HAMBURGO. — Las autoridades británicas informan que los refugiados judíos del «Exodo 1927» que viajaban a bordo del «Empire Rival», y que desembarcaron inmediatamente después de su llegada a Hamburgo, lo hicieron porque sabían que la bomba que fue encontrada en el buque poco después de su llegada iba a explotar momentos después.

Añaden dichas autoridades que el barco se hubiera hundido inmediatamente si la bomba no hubiese sido hallada a tiempo y se hubiese procedido a retirarla del buque. — EFE.

Escapan del campo de concentración de Lubek

LONDRES. — Cierta número de judíos que llegaron al campo de concentración de Lubek, procedente de Hamburgo, han conseguido fugarse. Las autoridades han adoptado medidas especiales de precaución para proteger los edificios ocupados por los ingleses en Hamburgo.

Scotland Yard, reservada

La central de Scotland Yard ha mostrado reserva al tratar del informe los periodistas del rumor publicado por el periódico vespertino sensacionalista «The Star», según el cual se había asig-

Apertura de curso en las Universidades

MADRID. — El ministro de Educación Nacional ha dispuesto que el acto solemne de inauguración del nuevo curso académico 1946-47 en todas las Universidades del Reino se celebre el día 3 del próximo mes de octubre, y que las clases comiencen en dichos Centros el día siguiente.

nado escolta personal a los ministros del Gobierno inglés, en vista de las recientes amenazas formuladas por elementos extremista judíos.

«The Star» decía: «Una escolta personal de oficiales uniformados y de agentes de palacio estaba presente cuando el lord presidente del Consejo, Herbert Morrison, tomó el avión en el aeropuerto de Droydon para tomarse unas vacaciones en las islas del Canal. El departamento de Prensa de Scotland Yard no ha querido confirmar ni desmentir el relato del

La O. N. U. reanuda el debate sobre la reclamación de Egipto contra Inglaterra

LAKE SUCCESS (Nueva York). — El Consejo de Seguridad ha reanudado hoy el debate sobre la reclamación egipcia contra Gran Bretaña.

China presentó la siguiente resolución:

«Habiendo considerado la disputa entre el Reino Unido y Egipto y reconociendo el natural y razonable deseo del Gobierno egipcio de una pronta y completa evacuación de las fuerzas británicas de Egipto; tomada nota de que el Gobierno del Reino Unido ha evacuado ya sus fuerzas armadas de ciertas partes de Egipto, y en la confianza de que el restablecimiento del contacto directo entre las partes tendrá como resultado una pronta evacuación de las fuerzas armadas británicas restantes, se recomienda que las partes:

Primero. Reanuden las negociaciones; y

Segundo. Que mantengan informado al Consejo de Seguridad de los progresos de estas negociaciones e informen, en consecuencia, en primera instancia no después del 1 de enero de 1948».

El primer ministro egipcio, Nokrachi Bafá, dijo que no ponía en duda la sinceridad del delegado chino y reconoció que desde el principio China había mostrado su simpatía por las reclamaciones de Egipto. «Pero — agregó — en tanto que las fuerzas armadas

periódico, pero ha dado a entender que, aunque ello sea verdad en parte la noticia ha sido exagerada. — EFE.

Norteamérica abastecerá de víveres al Ejército griego

ATENAS. — El jefe de la Misión económica norteamericana de ayuda a Grecia, Dwight P. Griswold, ha anunciado que los Estados Unidos se harán cargo de abastecer de víveres al Ejército regular helénico a partir de este mismo mes.

británicas continúan en territorio egipcio no puede haber negociaciones fructíferas con el Reino Unido.

El delegado británico, sir Alexander Cadogan, advirtió que si la propuesta china se ponía a votación el Gobierno del Reino Unido la declarará «no aceptable».

Los delegados australianos y norteamericanos hicieron notar que la resolución china soslaya la cuestión más importante, que es la validez del tratado angloegipcio de 1936. El representante australiano, coronel Hodgson, pidió que en la resolución china se incluyera la primitiva enmienda australiana, que concede derecho a los sudaneses a tomar parte en cualesquiera negociaciones que afecten a su futuro. La enmienda australiana, además, relaciona la cuestión de la evacuación de las tropas británicas con la solución de las demás cuestiones en disputa.

El delegado norteamericano dijo que si la resolución china se refiere a la evacuación de tropas debía mencionarse también los demás puntos contravertidos.

Sometidas a votación, fueron rechazadas la propuesta china y la enmienda australiana. — EFE.

Estado de alarma en el Cairo

EL CAIRO. — El jefe de Policía de esta ciudad ha ordenado la imposición del estado de alarma en El Cairo y ha enviado grandes

El tiempo en España

Parte meteorológico

Durante el día de ayer ha continuado el buen tiempo en toda España, si bien con nubosidad abundante en algunos puntos del Cantábrico, cordillera ibérica, sistema central, litoral mediterráneo y Norte de África. Se ha producido una pequeña precipitación en Tetuán.

Tiempo probable. — Continuación del buen tiempo en toda España.

Destrozos de una tormenta de agua y granizo

ZARAGOZA. — En Torrejón de la Cañada, ha descargado una formidable tormenta de agua y granizo, que causó grandes destrozos en el campo, y se desbordó el río Manubles. Las aguas inundaron la parte baja del pueblo, por lo que hubo necesidad de desalojar algunas casas. El templo parroquial y la basílica de la Purísima quedaron también inundadas. Las carreteras que pasan por Torrejón de la Cañada han quedado interceptadas, y derruido el puente de la carretera de Bujasca. Las pérdidas son de gran consideración. — (Cifra).

Dice el ministro de Agricultura inglés: “El invierno próximo será uno de los más difíciles”

LONDRES. — El ministro de Agricultura se ha dirigido a los agricultores de todo el país. Puso de relieve que es preciso que realicen grandes esfuerzos si quieren asegurar su bienestar y el de sus compatriotas, debido a que el invierno próximo será uno de los más difíciles que tendrá que vencer la agricultura inglesa.

En los círculos competentes se pone de relieve, que este mensaje causará profunda impresión entre los campesinos, muy afectados por la sequía del verano y las desastrosas inundaciones de la primavera. — EFE.

En el puerto de Cádiz hay un intenso tráfico

CADIZ. — No obstante el poco tiempo transcurrido desde la castración de esta ciudad, el puerto continúa con intenso tráfico. Hoy se encuentran los muelles comerciales, tanto el de la ciudad como el del depósito franco, totalmente llenos de buques españoles, entre los que se hallan el transatlántico Magallanes. También se encuentra en el puerto el navio inglés Colón. El número de obreros empleados en las operaciones de carga y descarga pasan del millar. — (Cifra).



Un grupo de la policía de la Costa de Oro visita la Escuela de Entrenamiento de la policía en Hénón. El cheque entre el auto y la moto ha sido solamente escenificado para aleccionamiento de los visitantes. — (Caibe)

Escuela del Magisterio Suscripción pro Cádiz

Matrícula oficial
Durante todos los días laborales del mes actual y horas de 10 a 1, podrán matricularse en enseñanza oficial de los años 1.º, 2.º y 3.º del plan de estudios de 1945 los alumnos y alumnas que tengan aprobados el ingreso o años 1.º ó 2.º respectivamente.

A la instancia, debidamente reintegrada con póliza de 150 pesetas y sello de la Protección de Huérfanos de 050 pesetas, acompañará el importe del primer plazo de matrícula es decir 37,50 pesetas en papel de pagos al Estado y 30 pesetas en metálico.

Los aspirantes a matrícula gratuita por cualquiera de los conceptos que señalan las disposiciones vigentes presentarán sus instancias antes del día 25 del actual acompañando la documentación justificativa de la condición alegada.

Los alumnos que en el pasado curso han sido becarios seguirán disfrutando este beneficio en el actual pero deberán presentar sus instancias de petición de matrícula alegando esta condición.

También podrán matricularse en 2.º y 3.º año aquellos alumnos que tengan pendiente de aprobación una o dos asignaturas del año anterior de las que abonarán los derechos de matrícula en un solo plazo a razón de 13 pesetas en papel de pagos y 850 pesetas en metálico.

La matrícula de primer año podrá formalizarse en los ocho días siguientes a la fecha en que se haga pública en el tablón de anuncios la lista de aprobados en el examen de ingreso.

Prácticas de Enseñanza
Los alumnos de enseñanza no oficial que aspiren a examinarse de la asignatura de Prácticas de Enseñanza en las convocatorias ordinaria o extraordinaria del próximo curso de 1947-1948 solicitarán su inscripción en el registro correspondiente durante el mes actual.

Se advierte que carecerán de valor a estos efectos académicos las Prácticas que se verifiquen sin la oportuna autorización de la Dirección de este Centro.

Las instancias solicitando la inscripción habrán de traer la conformidad del Maestro de la escuela unitaria o Director de graduada bajo cuya Dirección hayan de realizarse las referidas Prácticas.

V.º B.º el director, Juan J. Martín; el secretario, Salvador Cillán.

Continuación de donativos recogidos por la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S., para los damnificados de la gran catástrofe de Cádiz

Doña Felisa Rodríguez, 1 peseta; señora marquesa de Santa Cruz, 25; don Julio de los Mozos, 4; don Valeriano del Nogal Jiménez, 1; don Adolfo del Ojo, 5; don Angel Sánchez Prieto, 25; don José Alonso Meroto, 2; señoras de Guerras, 50; don Restituto Gutiérrez Martín, 5; don Rufino Morán González, 5; don Ramón Martín Cifuentes, 10; viuda de Costell, 1; doña Dámasa García, 2; una señora, 5; don Manuel Colina, 5; doña Herminia Prada, 0 50; don Alejandro de Juan, 5; don Mariano Galán, 5; doña Inés Rodríguez, 1; señor Raúl Pérez, 5; señor Bernardo de Quito, 5; doña Emilitana Jiménez, 2; don Antonio Rodríguez Galamós, 5; don Julián Rofso, 5; doña Carmen Navarro, 0 50; don Jesús Velázquez, 5; doña Concepción Astudillo, 25; señoras de Ullastres, 50; doña Otilia Millán, 5; don Alfonso Reio, una camisa camiseta.

Doña Rosa Alonso, 2 pesetas; doña Paquita Canales, 0 30; doña Felisa Martín, 1; doña Hipólita Rodríguez, 1; doña Carmen Hernández, 1 50; doña Felisa González, 5; doña Estefanía Galán, 2; don Félix Pejaros, 2; viuda de Rofso, 1; viuda de Emilio Martín, 10; don David Sáez, 5; don Manuel Sánchez (Parador del Rastro), 25; doña Elisa Martín, 5; don Bartolomé Fernández, 2; don Teodoro Sáez, 2; doña Carmen Serrano, 2; doña Cándida Jiménez 0 50; don Florentino Pérez, 5; don Lidio Jiménez, 5; anónimo, 1; don Francisco Nieto, 5; doña Julia Montero, 5; don Francisco Esteban, 5; doña Clara Jiménez, 0 30; doña Soledad Jiménez, 4; doña Patrocinio Guadaño, 2; doña Emilia de Castro, 2; don Rogelio Gómez, 2; señora de Flores, 25; don Mariano Pérez, 2; doña Mercedes Llorach, 5; doña Sagrada Navas, 5 pesetas.

Alba de Tormes

Allí están los despojos de la Santa querida Junto al Tormes que baña tan dilecta región,
En las noches serenas con un claro de luna
Se ven ángeles bellos que en la hora oportuna
Hacen guardia en la Iglesia donde está el Corazón.
Todo es luz en las sombras, es amor en las almas
Del idilio armonioso de Teresa y Jesús,
Tormes tiene la dicha del recuerdo florido
Que Ella quiso dejarle en señal de la Cruz.

De allí se elevó al cielo Esa alma pura y Santa,
Viéndose de alegría todo el espacio azul,
Sus arpas melodiosas los ángeles plañían
La mística Teresa sin velos vió a Jesús.
¡Qué placer inesfable al dejar el destierro
Y estar junto a su Amado que siempre lo anhelo!...
Dinámica, incansable, Carmelitana noble
Tu premio merecido te dió Nuestro Señor!.

Eltas Fernando de Saldamando.

Sección religiosa

SEPTIEMBRE

Día 12. Viernes.—El Dulcísimo Nombre de María.— Santos Leoncio, Serapión, Valeriano, Macedonio, Herónides, mrs.; Sacerdote y Silvano, obs.

La misa y oficio divino son del Dulcísimo Nombre de María, con rito doble mayor y color blanco.

Nuestra Señora de la Porteria
San Antonio.— Fiesta principal.
Por la mañana, a las nueve, misa solemne y de Comunión para la V. O. T., Juventud Antoniana, Pequeños Heraldos, Esclavos de la Divina Portera, demás fieles y devotos de esta santa imagen.
Por la tarde, a las siete, Corona Seráfica, exposición de Su Divina Majestad, plática por el R. P. Victoriano Rodríguez benedictino y reserva.

La Escuelas franciscana cantará las siguientes composiciones:
Por la mañana.— Misa: «Hoc est corpus» tres veces iguales, con acompañamiento de órgano y cuarteto, (Lorenzo Perosi) *Offertorio:* «Filius Regum» cuatro voces iguales, con acompañamiento de órgano y cuarteto, (de Iruarrizaga).

Por la tarde: «O sacramentum» tres veces iguales, (de Iruarrizaga) «Madre de amor», cuatro voces iguales, (de Iruarrizaga) «Tantum ergo», tres voces iguales, (de Zaninetti).

Santísimo Cristo de los Aflijidos
La Santa.—La Comunidad de RR. PP. Carmelitas y asociaciones establecidas en la Santa dedican solemne triduo al Santísimo Cristo de los Aflijidos.
Por la mañana, a las siete y media, misa solemne. Por la tarde, a las siete, exposición de Su Divina Majestad, rosario, sermón por el R. P. Ignacio de la Eucaristía, del Convento Carmelitano de Ibiza, preces del triduo, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Salud
Siervas de María.—La Comunidad de Ministras de los enfermos en unión de vasallos devotos, consagran a la Santísima Virgen, bajo la advocación de Salud de los Enfermos, solemne novena.
Por la mañana, a las ocho, y a las nueve, misas rezadas; en la de nueve se rezará la novena. Por la tarde, a las siete y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por un R. P. dominico, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Soterraña
San Vicente.—La Cofradía Patronato de Nuestra Señora de la Soterraña dedica solemne novena a su excelsa Patrona y de la ciudad de Avila.
Por la mañana, a las ocho, misa. Por la tarde, a las siete y media, rosario, preces de la novena, plática por el muy ilustre señor arcidiácono de la S. A. I. Catedral don Justo Sánchez, y Salve y plegaria a la Virgen.

Cuarenta Horas
Se celebran en la Capilla de Siervas de María. Exposición de Su Divina Majestad a las nueve y media de la mañana. Por la tarde después de los cultos de la novena, preces, bendición y reserva.

Sucesos en la provincia

¿Carrofohia...?
El mismo camión y en el mismo día. Matriculado en Palencia con el número 1.635, propiedad de don Ricardo de Anero Rodríguez, y conducido por Datilo Domis Tapla. Procedente de Venta del Obispo y camino de Cabezeros, al cruzar en El Barraco con el carro que conducía Víctor Jiménez Hernández, chocó con la caja contra el eje del carro haciéndole girar violentamente contra la casa habitación del vecino don Juan Pou Díaz, causando desperfectos en la rueda izquierda, con rotura de barras, tornillos, etc.

La Guardia Civil comprobó los desperfectos valorados en 1.500 pesetas. Del camión, que según hemos dado cuenta a nuestros lectores, anteriormente había arrancado a una vaca el cuerno izquierdo de raíz, no sabemos que haya causado daños al río Alberche al pasar sobre el puente. Y el parte no dice que haya sufrido desperfectos. Son terribles estos vehículos. Digamos que los vehículos.

El anillo desaparecido
Un vecino de Madrid, veraneante de Las Navas del Marqués, ha denunciado a la Guardia Civil la desaparición de un anillo de platino con un brillante, sospechando que se lo llevara una sirvienta que salió de su casa y vive en el Puente de Segovia, de la capital de España. El anillo estaba valorado en 1.500 pesetas y le tenía guardado en un armario cerrado con llave.

No tiene el dueño del anillo otras sospechas sobre la desaparición. Sentimos no poder servir a los aficionados a las lecturas policíacas el relato de algo sensacional o extraordinario que respondera a lo que a su imaginación pueda sugerir el título de la noticia. La realidad de los motivos policíacos suelen ser verdaderas vulgaridades. Pero quien sabe si eso de sospechar de la criada no sea un juicio temerario y haya por medio magia, fantasmas, etc.

Denuncias
Por infracciones al Código de la Circulación, han sido denunciados: Miguel Castejón García, de Escarabajosa; Francisco Fernández, de Hoyocassero; Mariano del Mario, de Piedrahíta; Divina Arroyo, de El Hornillo; Felipe Camo, de La Adrada; Julián López, de La Adrada; Celedonio Cano, Francisco González, Vicente Caños y José Martínez, de Casavieja; Alfonso de la Fuente, de Sotillo de la Adrada; Vicente González, de Mercadillo; Abundio Sáez, de Martín Muñoz de las Posadas; Julián Fuentes, de Casavieja; Valeriano Díez, de El Tiemblo; Ignacio González, de Navahondillo; Juan Martín, de Las Rozas (Madrid); Bernardino Hernández, de Navas del Rey; Ambrósio Delgado, de San Martín de Valdeiglesias; Andrés Aragónés, de Burghondo; Félix Sima, de

Caravieja; Vicente Martín, Gaspar Martínez, Simón Carrasco y Hermenegildo Cabrera, de Piedrahíta; Angel Martín, de Horcajada; Honorio Sánchez, de Talavera de la Reina (Toledo); Nemesio González, de Hoyocassero.

INFORMACION DEPORTIVA

Se dice...

- ...que, caso de haber algún partido, será por la mañana.
- ...que los bueyes que regala el Avila han llamado poderosamente la atención de los feriantes.
- ...que se trata de dos buenos mozos que entusiasmaban a todos los entendidos.
- ...que se han distribuido papeletas a granel.
- ...que, en cambio, donde está muy paralizado el despacho de bo'etos es en los comercios de Avila.
- ...que ya falta muy poco para el sorteo.
- ...que la Directiva del Club agradecerá mucho a todas las casas que tienen telonarios el interés que pongan en repartirlos cuanto antes.
- ...que espera confiadamente el apoyo de todos en este sentido.
- ...que le consta que todos los dueños de casas comerciales tienen gran afecto al Avila y procurarán ayudarle.
- ...que no menor es el entusiasmo de la dependencia por nuestro club
- ...que entre unos y otros van a repartir todas las papeletas en cuatro días.
- ...que la tómbola del Grande está en trance de liquidación.
- ...que ayer, miércoles, se dieron cerca de cuatrocientos regalos.
- ...que hoy se van a dar más todavía.
- ...que acaso esta misma noche pueda darse el cerrojazo.
- ...que, si queda algo, se abrirá el sábado, ya por última vez.
- ...que todavía quedan muchas cosas buenas y bonitas.
- ...que ha llegado el momento oportuno para llevarse las cosas.
- ...que les deseamos a ustedes mucha suerte.

FQUIS

Tiro al plato
Joaquín Fiter, campeón de Peñaranda
Se celebró el pasado lunes la anunciada tirada al plato para el campeonato de Peñaranda, tomando parte 39 escopetes de la localidad, Salamanca, Valladolid y Avila.
El primer premio y el título de campeón fueron obtenidos por el joven tirador Joaquín Fiter, de la Sociedad de Tiro de Pichón de Avila, quien rompió 23 platos sin cero, demostrando una forma excelente.

...que no asamos y ya pingamos.
...que, antes de comenzar la temporada oficial, ya había una porción de bajas en el equipo del Avila.
...que Gallo no ha podido actuar todavía por haberle practicado una pequeña operación.
...que Sauer II tenía una rodilla así.
...que Navarro se quejaba de un tobillo.
...que Agustín se quejaba de un muslo.
...que Galito también tiene no se qué.
...que también le pasa algo a Granados.
...que también ranquea Rubichi.
...que esto es una vida.
...que los futbolistas de ahora no son como los de «aquellos tiempos»
...que antes no había nunca ningún lesionado.
...que si estaban lesionados se chinchaban.
...que había jugadores que actuaban aunque tuvieran rotas tres o cuatro extremidades.
...que ahora parece que se van a morir en cuanto les duele el dedo meñique.
...queafortunadamente, ya va mejor la enfermería.
...que ya han sido dados de alta Rubichi, Agustín y Navarro.
...que Sauer también ha comenzado las sesiones de gimnasia.
...que creemos que pronto podrá darle al balón.
...que lo suyo no parece revestir la importancia que se teme.
...que lo de Granados tampoco es cosa de «cuidado», ni tiene que ver nada con el fútbol.
...que Gallo está terminando su convalecencia.
...que está muy bien y ha ganado peso.
...que muy pronto le veremos actuar.
...que lo de Galito chico es del peorón; pero no... pero no es cosa grave.
...que tampoco tardará en deleitarnos con su juego afiligranado.
...que tampoco este domingo se traerá ningún equipo forastero.
...que no se quiere estar entrando al festival taurino que se celebrará el mismo día, por tener un fin benéfico.

Los ustos, El Diario de Avila

VENDO MOTO. Eduardo Marquina, 7 1.º—Avila.



Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de **acidez** y **dolor de estómago** es maravilloso el

DIGESTÓNICO
del Dr. Vicente
VENTA EN FARMACIAS

PELETERA.—La Gasca, 8

Se vende casa dos plantas con corral o se cañen por rústica. Razón Bajada de Tras de Santiago, 4.

SE VENDE en travesía de la Paz terreno cercado con gallinero moderno recién construido y 100 pollas de raza de tres meses y medio, agua y alcantarillado. Razón: Caballeros, 10. 2.º

GRANJA AVICOLA "EL PINARILLO"

Disponemos de venta pollas de 6 meses de edad, iniciando posturas, al precio de 65 pesetas, y pavillos de tres kilos a 65 pesetas, propios cría. Servimos provincias. Camino Viejo de Simancas. (La Rubia), Valladolid

B E R C E O
Ferrin, S. L. de Redondela (Pontevedra)
compraría grandes cantidades, calidades buenas, recién cortadas.
Enviar muestras y precios.

INTERESA AGENTE DE COMPRAS

De los restantes abalanzos, Luverna hijo obtuvo el séptimo premio.
Un éxito más de nuestros tiradores y otra proeza de los jóvenes, a quienes felicitamos y auguramos un brillante porvenir en este deporte.



Nuestra señora de la Portería, según se venera en el Convento de San Antonio.

Las obras del nuevo Seminario han comenzado

Damos la grata noticia a nuestros lectores de haber empezado en la zona próxima a la Ermita del Resucitado las obras del nuevo Seminario. Cincuenta obreros se ocupan actualmente de la explotación de aquel abrupto terreno. Mientras las obras continúan suben hasta el cielo nuestras oraciones por el rápido y feliz éxito de esta empresa en la que tienen puesto su corazón el excelentísimo Prelado, el rector del Seminario y todos los fieles avilenses.

PERDIDA DE UN MUÑECO LLORON. Se gratificará su devolución en San Roque, 13, principal izquierda.

Conferencia misional

El lunes próximo, a las ocho de la tarde, pronunciará una conferencia, con proyecciones, sobre Misiones en la India, el reverendo padre Eguen, S. J., en el salón de la Casa Social Católica, a cuyo acto se invita al pueblo avilense en general.

PERDIDA DE una chaquetita de punto encarnada, de niña, en las pías de la Carretera de Toledo. Se gratificará su devolución en Cesteros, 11.

A ver esos del pedal

Esta mañana ocurrió en la Plaza de la Fruta un accidente que pudo tener graves consecuencias. Un ciclista que, a gran velocidad, entraba por la curva que hace el Palacio de Abrantes, atropelló a una señora que pasaba por aquel lugar arrojándola violentamente contra el suelo y produciéndola heridas en la cabeza, y más del susto consiguiente, por lo que tuvo que ser acompañada por varios transeúntes al Hospital Provincial.

Como estos hechos se suceden con demasiada frecuencia, nos permitimos rogar a las Autoridades y a sus agentes pongan coto a los desmanes de estos Berrenderos de vía estrecha y hacerles ver que Avila tiene unas buenas carreteras y puertos donde pueden lucir sus habilidades sin peligro para los pacíficos transeúntes, y si esto se realiza con fuertes multas la eficacia sería absoluta.

TAXI

SECRETARIADO parroquial de San Pedro, ofrece obrero especializado arreglo sombreros. Avisos: Generalísimo, 8. Calzados.

COMPRO o arriendo local o solar espacioso; preferible proximidades estación. José González Mateos, Duque de Alba, 4 Avila.

EN BECEDAS

vendo Chalet Veraneo dos plantas, huerto anejo junto carretera Sierra. Tratar: Luciano Gómez. Procurador Piedrahíta (Avila).

SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIEL - VENEREAS - SIFILIS
Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche
Duque de Alba, 4 2.

A los toros

La EMPRESA I. GARCIA, S. L., tiene el honor de poseer en conocimiento del público en general que el próximo domingo, día 14, establecerá un servicio de autobús de AVILA A SALAMANCA con objeto de poder asistir a la corrida de toros.

Salida de Avila a las OCHO.
Regreso de Salamanca a las VEINTIUNA.
Precio del billete de ida y vuelta, 40 pesetas.

El domingo llegará a Madrid una peregrinación de Méjico compuesta de 50 personas

A las ocho y cuarto de la mañana del día 14 del presente mes llegará a la estación del Norte madrileña la peregrinación gaudalupana de Méjico, presidida por el ilustrísimo señor doctor don Gregorio Aguilar, protomotario apostólico.

La peregrinación está compuesta por 50 personas, porque no fue posible conseguir más que un trimotor que transportara a los peregrinos. Estos han llegado ya a París, desde donde fueron a Lourdes. A Madrid vendrán por tren. Estarán en la capital de España seis días, marchando después a Toledo, Zaragoza y Barcelona. En esta última ciudad tomarán el avión para ir a Roma, desde donde regresarán a su país.

En Madrid asistirán a diversos actos, y entre ellos una solemne salva en la Almudena. España entregará a los peregrinos una bandera nacional, que será depositada a los pies de la Virgen en la basílica de Guadalupe, de Tépyac.

Manuel Muñoz Rogero

Médico Puericultor
MEDICINA GENERAL
Enfermedades de los niños
Consulta: de 12 a 2 y de 3 a 4
Circuito de San Pedro, 6
C. S. núm. 252

Viajeros

Ha pasado unas horas en nuestra ciudad el Registrador de la Propiedad de Briviesca paisano nuestro, don Luis A'bi.

A su paso por esta capital con dirección a Cáceres hemos tenido el gusto de saludar al excelentísimo señor presidente de aquella Audiencia Territorial y anteriormente de esta Provincial, don Julio González Barbillo.

Ha regresado de vacaciones el ilustrísimo señor director del Instituto Nacional de Enseñanza Media, don Manuel Carlos Querol.

Depedida

Ayer salió para Barcelona, a donde ha sido destinado, el inspector de Hacienda que fué de la Delegación de Avila, don Celestino Salvadó. Dicho señor, en la imposibilidad que ha tenido de despedirse de sus numerosas amistades, nos encarga que lo hagamos desde estas columnas.

Queda complacido el señor Salvadó y le reiteramos nuestro deseo de que en su nuevo destino logre todo género de satisfacciones.

Aniversario

Se ha cumplido aniversario del fallecimiento de don Rufino Grande Vaillo, por cuyo eterno descanso se han aplicado hoy y se aplicarán mañana sufragios en la iglesia parroquial de San Juan Bautista y en otros templos. Renovamos nuestro pésame a los familiares.

NECESITO piso sitio cétrico o dos habitaciones con derecho a cocina. Razón: Casa Encinas, San Segundo, 40. Avila.

SE NECESITA ama de cría para casa de los padres. San Roque, 4, bajo.

La Gran Bretaña será incapaz de seguir pagando los gastos de ocupación de la zona anglo-yanqui a base de un 50 por 100

LONDRES.—La Gran Bretaña ha informado extraordinariamente a los Estados Unidos, que en breve será incapaz de seguir contribuyendo al pago de los gastos de ocupación en la zona combinada angloamericana de Alemania, a base de un 50 por 100.

según informa un portavoz oficial de Foreign Office. Añade dicho portavoz que Gran Bretaña tiene que economizar la mayor cantidad posible de dólares, ya que los actuales créditos de dólares concedidos por los Estados Unidos, quedarán agotados para el próximo mes de diciembre.

Los métodos y el grado de la reducción de los gastos británicos en Alemania serán estudiados en el curso de las reuniones anglo-americanas, fijadas para el próximo mes de octubre y que probablemente se celebrarán en Washington.

No hay relación entre el problema de los gastos de dólares y el número de efectivos británicos de ocupación en Alemania, ya que los gastos de éstos últimos se pagan en libras esterlinas.

El portavoz dice por último que la Gran Bretaña nunca ha suscitado el problema de los efectivos de las fuerzas británicas en Alemania ante el Gobierno norteamericano, ni verbalmente ni por escrito.

Ciento cincuenta mil ciudadanos soviéticos se niegan a regresar a la U. R. S. S.

El Gobierno británico rechaza

cualquier indicación de cambiar las quince esposas soviéticas de súbditos británicos que están retenidas por los soviets, por súbditos o personas desplazadas reclamadas por las autoridades soviéticas, según declaraciones hechas por un portavoz del Foreign Office. Añadió que la cuestión de las esposas no puede relacionarse con la de supuestos ciudadanos soviéticos que viven como personas desplazadas en la zona británica de Alemania.

Cuando a su paso por Londres se le preguntó a Vichitsky qué había acerca de las esposas soviéticas de súbditos ingleses, declaró que más importante era la suerte de «150 000 ciudadanos soviéticos retenidos por los ingleses». En relación con este asunto, el portavoz del Foreign Office puntualizó: «A todos los ciudadanos soviéticos, el Gobierno inglés les permite regresar a su país cuando desean hacerlo, pero en este caso estos ciudadanos se niegan a regresar allí».

Descongelación de 400 millones de dólares del empréstito americano

El secretario norteamericano de Hacienda, John Snyder, y el ministro de Hacienda inglés, Hugh Dalton, han celebrado la primera de una serie de conferencias sobre la crisis británica en relación con el dólar.

Se cree que entre los temas que han de ser tratados por los dos ministros figura la descongelación de 400 millones de dólares del empréstito americano.—EFE.

Francia ha ofrecido la total independencia de su antigua colonia Indochina, dentro de una "comunidad francesa de naciones"

SAIGON.—Francia ha ofrecido la total independencia política a Indochina, dentro de una «comunidad francesa de naciones».

La oferta ha sido hecha en Haidong, en la provincia de Tonkin, por el alto comisario francés en Indochina, Emilio Bollaert. El propósito es terminar con la sangrienta guerra que se ha declarado entre los franceses y las fuerzas republicanas de Indochina, que dió comienzo en el pasado mes de diciembre.

El ofrecimiento francés comprende: Total administración interna por los diferentes Estados de Indochina.

Otención de garantía por parte de los naturales de que no serán perseguidos aquellos que hayan mostrado simpatía por Francia.

Cambio mutuo de prisioneros civiles y militares.

Los fuerzas de policía de los distintos Estados indochinos que desían automáticamente formando parte de las fuerzas armadas francesas si se produjese una agresión desde el extranjero, en cuyo caso Francia quedaría en cargada de la defensa de Indochina.

Los Estados de Indochina harán honor a todos los tratados que han sido firmados por Francia.

Bollaert ha regresado a la Indochina hace poco, después de haber celebrado largas entrevistas con el presidente del Consejo francés, Paul Ramadier, y otros dirigentes gubernamentales.

El alto comisario ha pedido a los grupos políticos indochinos que cesen en sus luchas internas y se agrupen para la reconstrucción de su país, destruido por la

guerra. Declaró también que la oferta francesa debe ser aceptada o rechazada en su totalidad, y su aceptación debe ir precedida por un orden de «ajito el fuego» da da por ambas partes combatientes.

Resultó que hablaba en nombre del Gobierno francés y dijo que «la libertad dentro de la Unión Francesa, constituye los cimientos para las futuras relaciones entre Francia y la Indochina, que tendrá otros límites que aquellos impuestos, por el hecho de que estos territorios pertenecen a la Unión Francesa».—EFE.

Francia reconocerá como emperador a Bao Dai

PARIS.—El Gobierno francés reconocerá a Bao Dai, que fué emperador de Anam y que vive en el exilio desde el día de su abdi-

cación, hace dos años, como jefe de Indochina y efectuará negociaciones con él con vistas a conseguir la paz para el Viet Nam, si es aceptado como chudillo por la mayoría absoluta, según ha anunciado un portavoz del Ministerio francés de Colonias.—EFE.

Bao Dai acepta entablar negociaciones

HONGKONG.—Bao Dai, que fué emperador de Anam y que vive en el exilio desde el día de su abdicación, hace dos años, ha aceptado la petición de los delegados de veintidós organizaciones derechistas políticas, sociales y religiosas del Viet Nam para que asuma el Poder y negocie con Francia con vistas a traer la paz al Viet-Nam, según se informa en los círculos oficiales de esta ciudad.—EFE.

En una fábrica de Zaragoza se descubre un importante robo

23 LADRONES DETENIDOS Parte de lo sustraído recuperado

ZARAGOZA.—Han sido detenidos veintitrés obreros de una fábrica de acumuladores, que desde hace algún tiempo venían sustrayendo materiales de la misma. Habían desaparecido unos 60 000 kilogramos de lingotes de plomo, 25 000 de chatarra, 2 000 de chapa de zinc, 1 000 de cobre, 5 000 placas de batería y otros efectos. El valor de lo robado asciende a unos 450 000 pesetas. Se ha recuperado parte de lo sustraído. Los robos eran cometidos escondiendo los artículos en diversos camiones de la propia fábrica. La

labor para descubrir a estos veintitrés ladrones de entre los 1 500 productores de la fábrica ha sido difícil. El descubrimiento de la banda ha producido extraordinaria alegría entre los trabajadores honrados, ya que existía malestar desde que se conocieron los hechos. Además de estos veintitrés ladrones han sido detenidos dos desayesivos chatarreros de Zaragoza, que compraban estos materiales a sabidas de su procedencia.—(Cifra.)

LEA USTED EL DIARIO DE AVILA

sean pronunciados sin el sentido de réplica de protección constante; invocación sublime del cristiano en los momentos de angustia o de alegría, y sobre todo en el supremo instante del tránsito a lo eterno.

Está bien, por eso, con ocasión de la fiesta del Dulcísimo Nombre de María, recordar la devoción a que debe movernos tan privilegiada palabra; recordar cuánto debe venerarse y ser respetada su pronunciación, y sobre todo, promover en los fieles un movimiento de averción a la blasfemia, que en caridad debemos corregir y reparar cuando tan desgraciado caso se presente ante nosotros.

Los Padres Franciscanos del Convento de San Antonio celebran además en este día la Fiesta de la Divina Portera. No es necesario explicar el origen de esta devoción mariana a los avilenses que tanto la estiman. Es uno más entre los favores que a la Santísima Madre de Dios debe la tierra de Avila, éste de la aparición al Venerable Fray Luis de San José. Ante la imagen que se conserva en la Capilla de la iglesia de San Antonio, como ante cualquier Imaculada, surge cual necesaria invocación el Nombre de María y es atraído el espíritu hacia Ella con fuerza irresistible. La idea de pureza y de socorro es clarísima en el entendimiento, así como la de que solo por María se pueda conseguir el tránsito feliz a las mansiones celestiales. Así lo han entendido los cristianos de todos los tiempos y lo ha enseñado la Iglesia, nuestra Madre. Así lo propugó la Orden Franciscana en todas las tierras del Orbe, donde fué instaurada la devoción a la Divina Portera.

La Fiesta de Nuestra Señora de la Portería en la festividad del Dulcísimo Nombre de la Santísima Virgen es un doble motivo más para que los avilenses vivamos en este día el «onomástico de la Madre» con la gratitud correspondiente a sus predilecciones.

PRECISO muchacha para todo servir Madrid. Inútil presentarse sin informes. Pedro de la Gasca, 7

El 12 de octubre hará su entrada en la diócesis de Málaga don Angel Herrera

MALAGA.—El día 12 del próximo octubre, festividad de la Virgen del Pilar, efectuará su solemne entrada en Málaga el obispo de la diócesis, don Angel Herrera Oria.—(Cifra.)